

A pesar del mal tiempo nuestras tropas conquistan posiciones a vanguardia en el frente de Teruel

Cuartel General del Generalísimo

PARTE OFICIAL DE GUERRA

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 16 de Diciembre de 1937.

El enemigo, que en el día de ayer atacó nuestras posiciones del sector de Teruel y que fué rechazado, abandonando gran número de bajas, ha persistido en sus ataques con ánimo de liberar a las fuerzas comprometidas, acosadas por nuestras tropas. El temporal de lluvias ha dificultado esta operación, no obstante lo cual nuestros soldados, con espíritu ejemplar, han conquistado posiciones a vanguardia de nuestras líneas, cerrando el paso a las fuerzas ligeras enemigas que durante la noche se habían infiltrado por los espacios libres entre nuestras posiciones.

En el frente del Tajo, se ha efectuado una rectificación a vanguardia de nuestras líneas. Salamanca, 16 de Diciembre de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Ahora resulta que la C. N. T. no es Confederación de Sindicatos sino mercado de gallinas

La Delegación irlandesa cerca del rey Emperador de Italia

La decisión de Irlanda suscita un problema constitucional

Londres, 16. -- La decisión del Estado libre de Irlanda de enviar una delegación diplomática cerca del Rey Emperador de Italia, ha suscitado un problema constitucional.

La situación jurídica es la siguiente: El decreto por el que se nombra la citada delegación y las cartas credenciales correspondientes deben de ser firmados por el Rey de Inglaterra.

En el momento de registrar se la abdicación de Eduardo VIII, el parlamento irlandés pidió esta prerrogativa, pero como Inglaterra aún no ha reconocido la soberanía italiana en Etiopía, se ignora la solución de este caso, que se presenta algo embrollado.

Martínez Barrio, el presidente de la sacramental parlamentaria del mal Estado nómada, se ha instalado en Barcelona y hasta se ha atrevido a pronunciar un discurso en el llamado ateneo profesional de periodistas.

Este hecho revela, de manera acusadísima, que los enemigos de los viejos políticos, de esos trotadores del poder marxista en funciones de figurado gobierno, han perdido la guerra entre ellos entablada, venciendo aquellos a la revolución que les amenazaba.

No se explica otra cosa, ante el suceso que da a conocer que Martínez Barrio, el conocido y repudiable Martínez ha establecido sobre las tumbas de los obreros asesinados por

Prieto, el tinglado de su oratoria del siglo XVIII.

¿Puede explicarse esto? Caidos Durruti y otros elementos del mismo orden, expulsados de las alturas envenenadas y pestilentes del edificio gubernamental del mundillo rojo, García Oliver, la Montseny y acochado de muerte Largo Caballero.

Así, con todo este panorama, es nada menos que Barrio, escultura modelo de Lerroux, se atreve a instalarse en Barcelona, para decir como deben administrarse las conciencias de los que murieron y los que deben de morir aún.

¿Dónde está la implacable fiera revolucionaria de Cataluña?

Todo ese ambiente está cargado de la burda matonería de Prieto, la Pasionaria y demás chulines.

Que Martínez Barrio viva y habla en Barcelona, a los diez y seis meses de guerra, es un síntoma cierto de que allí se ha restringido el área de acometividad de las masas, sustituyendo sus fueros la concupiscencia de la política de viejo estilo.

A nosotros no se nos ha olvidado que fué Martínez Barrio quien sofocó la revolución de 1933 y destruyendo a cañonazos el plan, hizo desaparecer al sargento mártir, para reventar y consagrar su autoridad de verdugo, y es que Prieto, formado en las altas industrias bilbaínas ha querido convertir a la confederación de sindicatos en una granja avícola.

CRONICA INTERNACIONAL

La política francesa

Actualmente se discuten los presupuestos del gobierno francés. Ayer fueron los de agricultura y colonias; hoy, ha correspondido la discusión del más importante, del de Hacienda.

Un senador lo ha dicho sin reservas: en el mes de abril de 1935, con el Gobierno Flamin, las reservas oro ascendían a ochenta y cinco millones de francos Poincaré, quedando más tarde reducidas a sesenta y cinco millones de francos oro, y al dejar el poder Blum, las mismas reservas habían disminuido de tal forma, que quedaba convertida en treinta y siete millones de francos Poincaré.

Por lo tanto, y este hecho es muy significativo, que la fortuna del Estado francés ha disminuido en un cincuenta y cinco por ciento. La opinión tal vez se preguntará: ¿Por qué? Porque durante todo el período de 1935 al 36, el Frente Popular amenazó a Francia con una tremenda revuelta, ataques a fondo a la Hacienda pública y persecuciones en contra de las clases medias. Y esta política descabellada le ha costado a Francia veintidós millones de oro.

En el momento actual el Gobierno del frente popular se desenfrena y con las ayudas que prodiga en beneficio de los bolcheviques españoles, obtiene que otros veintiseis millones de franco oro se volatilizan.

Así, no tenemos más que reírnos de ese escandalosa propaganda que viene desarrollando la prensa y los radios franceses, sobre los viajes del ministro de relaciones exteriores, señor Delbos, y especialmente cuando dan cuenta del recibimiento que le han dispensado en Praga.

Transcribimos, textualmente, lo que decía a este respecto el puesto radio difusor P. T. T. de París. Las mujeres arrojaban a su paso flores y bordados del país, y los hombres enronquecían, diciendo: ¡Viva la democracia! En muchos sitios de los trayectos, los ancianos iban llorando; era una verdadera catarata sentimental.

La minoría alemana de Checoslovaquia, no quiere, sin embargo, recordar que quienes lloran son los auténticos franceses que contemplan cómo sus ahorros, fruto de muchos años de trabajos y sacrificios, desaparecen y cómo su país, su bella Francia va por el camino de la catástrofe, llevada de la mano por el Frente Popular, que no obra a dictado de su corazón sino de los esbirros de Moscú.

Lo divertido es, el incendio de París, parecido a los de antaño, del apocalíptico de Nerón y del bárbaro de Atila y ahora encaja bien esa frase que tuvo su cuna en la propia Francia: "Après de moi, le diluvie": después de yo, el diluvio.

DE LA CEREMONIA DE INVESTIDURA DE LOS NUEVOS CARDENALES

Roma, 16. -- S. S. el Papa, Pío XI, procedió ayer tarde, en el Consistorio a la investidura de los nuevos cardenales.

El cardenal Piazza, de Venecia, que es el más joven de los recién nombrados, dirigió en nombre de todos ellos, unas palabras de gratitud al Sumo Pontífice, quien en su contestación se dirigió a cada uno de ellos, ensalzando sobre todo los méritos del cardenal Pizarro, su colaborador infatigable y al cardenal Pellegrini, con el cual convivió en Varsovia, en circunstancias muy difíciles.

REUNION DE LA COMISION DE INVESTIGACION DEL COMITE DE NO INTERVENCIÓN

Londres, 16. -- La Comisión de Investigación del Comité de No Intervención se reunió esta tarde, a las cuatro, hora local, para examinar los detalles técnicos referentes al retiro de los voluntarios de España.

Otro gran escándalo de fraude en Francia

Se trata de varios millones de francos y están complicados muchos funcionarios

París, 16. -- Un grave escándalo acaba de ser descubierta en Bourgen, cerca de Lyon, como consecuencia de un fraude de varios millones de francos en una gran destilería de alcohol, en el que están complicados muchos funcionarios del

ministerio de Agricultura y de impuestos indirectos.

Las autoridades marxistas guardan acerca de este asunto la más grande reserva.

Una prueba más de la moralidad frente populista.

CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

LAS RADIOS DE LOS FRENTEROS AL SERVICIO DE LA VERDAD Y JUSTICIA DE NUESTRO MOVIMIENTO

Las emisoras de los frentes no descansan en su cotidiana labor. En casi todos los sectores, se encuentran radios para realizar la divulgación de la verdad y la justicia de nuestro movimiento. Una de las emisoras que se han hecho más populares dentro del Madrid sitiado es radio A. Z. del frente de Madrid.

Acompañando a unos periodistas extranjeros acabamos de efectuar una visita a sus cuarteles. Allí, al pie mismo de la capta de España que sufre y es para un grupo de muchachos se afanan en servir a los madrileños las últimas noticias y el comentario rápido sobre los recientes acontecimientos. Al acercarnos a la camouflada instalación, el centinela nos da el alto. Identificadas nuestras personas se nos franquea el paso. Recorremos un pasillo y penetramos en un pequeño salón.

Redactores que nos acogen cordialmente. Alegría de juventud. Letreros americanos de oficina. "No se vaya Vd. que regalamos tiempo". "No olvidés portero que no te quiero". Y sobre un botón que dice "Aguinaldos", se lee la siguiente cuarta:

Transmite la gaceta haga frío o calor, radio A. Z., deje Vd. algo para el repartidor.

En la oficina, cada mueble de su padre y cada diván de su madre. Están todos requisados en terreno de nadie, en la misma línea de fuego. Nos presentan a un especialista de requisa, para quien la silbante policía de las balas no significa nada ante la captura de un buen bracerío o una cama de matrimonio.

Es sábado, se acerca la hora de la emisión especial para Madrid. La gente se reparte sobre las máquinas de escribir. Son máquinas viejas, condenadas a un trabajo constante desde que se inició el movimiento, pe-

ro están tan acostumbradas a la batalla del teclado, y han cantado tantas victorias nacionales que escriben solas ¡Viva Franco!

En un momento se ordena la emisión. En la mesa del picú suena el castizo schotis "Rosas de Madrid". Unos minutos después, el speaker lanza su voz. El micrófono de radio A. Z. es aliento y esperanza para nuestros hermanos madrileños. Las horas de emisión de esta radio de campaña son esperadas con impaciencia y recogidas con nerviosismo, por todos los receptores de la capital y hasta los modestos aparatos de galena. Su voz es más eficaz que los batallones de dinamiteros rojos. ¿Cuántas bajas habrán hecho en quince meses las ondas vibrantes de A. Z.? Esto, solo podrán contestarlo las emisoras rojas.

No hace muchos días, habló por el micrófono de radio A. Z. un dirigente comunista de Madrid que se había pasado hacía muy pocas horas por uno de los sectores de este frente. La mayor emoción de este muchacho arrepenitido, fué encontrar se en el estudio de la emisora, que había escuchado clandestinamente muchas noches, en el propio despacho de agitación y propaganda del partido comunista de Madrid. Fué esta una de las emisiones más emocionantes que se vieron por radio A. Z. Las palabras de comunista convertido, para los que habían sido hasta unas horas antes sus camaradas, eran tan encendidas y sinceras que su afecto no podían menos de ser contundente aún para los más contumaces del marxismo.

Nos despedimos con nostalgia del simpático grupo y en el camino de retorno aún sonaba en nuestros oídos la frase ritual de la emisora: ¡Atención, habla radio A. Z. del frente de Madrid. -- J. S.

SOBRE LA REGLAMENTACION DE LA LEY DE VIGILANCIA A EXTRANJEROS EN FRANCIA

París, 16. -- Se asegura que el próximo sábado será aprobada la reglamentación de la ley de vigilancia a los extranjeros en Francia.

En los círculos políticos está siendo objeto de vivos comentarios esta medida oficial.

Interesantes declaraciones de un diputado inglés

Publica en el «The Times» sus impresiones del reciente viaje que ha realizado a España

Lo que dice de la España Nacional y de la España roja

Londres, 16. -- En un artículo que ha sido publicado en el «The Times», por un diputado conservador, expone sus impresiones sobre el viaje que, recientemente ha realizado a las dos zonas combatientes de España.

El firmante de este trabajo, manifiesta que la opinión general reinante en el territorio de los nacionales es que la guerra civil está a punto de terminarse.

Afirma que los mejores aliados de los nacionalistas españoles no son los voluntarios extranjeros que sirven en las filas legionarias, sino los propios dirigentes rojos que dan órdenes a los milicianos para que defiendan sus trincheras, pero ante la llegada de las tropas libertadoras huyen cobardemente al extranjero.

Su opinión respecto a la zona marxista es que no cesa la barbarie, reflejada en crímenes continuos de la mayor repulsa, y la carencia absoluta de la moral y disciplina en sus filas.

Termina diciendo que este caos existente en la España roja, contribuirá mucho a la terminación pronta del conflicto español.

LA PRENSA BRASILEÑA ANTE EL RECONOCIMIENTO DE LAS GARANTIAS POLITICAS DE LOS GRANDES ESTADOS

Río de Janeiro, 16. -- Uno de los más importantes periódicos brasileños, ha publicado un interesante artículo, en el que parangona la gestión de las naciones democráticas con las de Italia, Alemania y Japón, afirmando que sólo estas últimas pueden desarrollar una política internacional energética.

Funda su aseveración en la garantía que dichas grandes potencias merecen en el concierto universal.

OSSORIO Y GALLARDO PERDIERON PRONTO SU ENCHUFE EN LA EMBAJADA ROJA DE PARÍS

París, 16. -- Según noticias procedentes de Barcelona, el Gobierno rojo tiene la intención de decretar el cese del embajador marxista español en esta capital, Ossorio y Gallardo.

Circulan distintos nombres, como posibles para sustituir a Ossorio y Gallardo en la embajada roja de Francia, teniendo al parecer el gabinete bolchevique de Barcelona, el propósito de designar para dicho puesto a Alvarez del Vayo.

EL MINISTRO ROJO ZUGAZA GOITIA, JEFE SUPREMO DE TODAS LAS CHECAS

Barcelona, 16. -- Entre las disposiciones que publica la «Gaceta» roja, figura una que se refiere a la prórroga por un mes del estado de alarma.

También aparece el nombramiento del titulado consejero de Gobernación, Julio Zugazagoitia, como jefe supremo de todas las checas.

Nota del Estado Mayor de la Dirección General de Movilización, Instrucción y Recuperación

Con relativa frecuencia se reciben, en los distintos organismos del Estado, denuncias de anomalías o posibles abusos, en relación con la militarización en las industrias y ferrocarriles, de soldados de los reemplazos en filas, y aunque vienen firmadas, no aparece en ellas la dirección de las personas que las formulan y por consiguiente, de hecho, resultan anónimas, toda vez que no es posible ni comprobar lo que se denuncia ni adquirir datos de quién los posee, para proceder con acierto y resolver con energía y en justicia.

Esta Jefatura, agradece las mencionadas denuncias, si pueden servir para restablecer la justicia y la equidad, bases sobre las que se ha de asentar el nuevo Estado, pero encarece la necesidad de que la persona o entidad que ponga de manifiesto una anomalía, por medio de un escrito, acompañe su dirección, en la seguridad de que si así lo desea, quedará en el secreto y apela al patriotismo de todos para que presten la colaboración necesaria, a fin de llegar a conseguir que desaparezcan los posibles e inevitables abusos que se puedan intentar cometer por personas desaprensivas o poco amantes de la Patria.

Burgos, 14 de Diciembre de 1937. -- II Año Triunfal.

Un criado anarquista prende fuego a un Castillo en venganza de sus amos

París, 16. -- Un criado anarquista, llamado Lucas, en venganza por haberse negado sus amos a aumentarle el salario, dió fuego al castillo Des Pleissir, cerca de Taillouse.

El incendio ha ocasionado daños que se calculan en un millón de francos.

El anarquista ha sido condenado a diez años de prisión.

La república del Salvador designa su ministro plenipotenciario cerca del Generalísimo Franco

El Gabinete diplomático de Su Excelencia nos comunica la siguiente nota:

"La República del Salvador que con su reconocimiento del Gobierno del Generalísimo Franco dió prueba fraternal y patente de que mantenía viva la hermandad espiritual entre aquel país y la España nacional, ha designado como su ministro plenipotenciario cerca de Su Excelencia el Caudillo, al Excelentísimo Señor don Raúl Contreras, actualmente representante ante la Santa Sede".

Una reunión del gobierno japonés y el Cuartel general del Ejército

Tokio, 16. -- Esta mañana ha tenido lugar una reunión entre el Gobierno y el Cuartel General japonés.

Se abordaron diversas cuestiones de gran interés en el desarrollo de las operaciones del Ejército nipón en territorio chino, determinando las líneas generales de las próximas operaciones, en caso de que se registrase la prolongación de los acontecimientos bélicos en el Extremo Oriente.

Desmintiendo una posible demostración Naval norteamericana en el extremo Oriente

Lo ha manifestado así el secretario general del Estado a los periodistas de Norteamérica

Washington, 16. -- El secretario general del Estado, en una conversación que sostuvo en la tarde de hoy con los periodistas, les manifestó que era incorrecta la noticia que había circulado referente a la decisión adoptada por los Estados Unidos de que fuese llevada a cabo una demostración naval norteamericana en aguas chinas.

EL PELAYO

José Bermúdez Sánchez

De nueve años de edad, ha subido a los luceros el día 16 de Noviembre del II Año Triunfal

El Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., el Delegado Local de Milicias Juveniles, sus desconsolados padres, hermanos y demás familia, ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver hoy 17 a la una de la tarde, por la que les quedarán agradecidos.

Vivía: Calle A. número 2. (Morro).

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda

Teléfono 547

CONSULTAS DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

El lamentable accidente de ayer tarde

En la tarde de ayer y coincidiendo con la recogida de la chatarra, efectuada, los niños de las escuelas de Hadú y del Príncipe vinieron en caravanas para ir depositandola en la puerta del Teatro Cervantes y Plaza de los Reyes.

Cuando lo efectuaban algunos de estos niños pertenecientes a la escuela que en Hadú regenta el maestro don Antonio Coto, uno de ellos llamado José Bermúdez, de ocho años de edad, y al ir a bajar a la calzada de África, fué atropellado casualmente por una camioneta militar con tan mala fortuna que resultó la infeliz criatura herido de gravedad.

Inmediatamente fué trasladado al Hospital Militar en donde se le hizo la cura de urgencia, habiendo fallecido de resultados del fatal accidente.

Inmediatamente de saberse la fatal noticia, se dió aviso a los dos Teatros de Ceuta en donde se estaban celebrando sesiones de cine al que habían acudido todos los niños que habían llevado chatarra, suspendiéndose las funciones y pronunciándose sentidas dedicaciones al flecha JOSE BERMUDEZ, muerto en acto de servicio, pronunciándose el ¡Presente! que todos los niños respondieron en pie.

No hemos podido hablar con su profesor, ni con su familia, pero algunos de sus amigos, nos han manifestado el gran entusiasmo que demostraba el flecha José Bermúdez y su gran apasionamiento por la Falange, a la que profesaba gran cariño.

En la tarde de ayer la infeliz criatura bajaba a Ceuta iluminado ante la perspectiva de un libro que recogería al entregar su parte de chatarra y la fatalidad le sorprendió cuando su cabezita llena de lisonjeras ilusiones cumplía con un deber cooperando con su desinteresado anhelo a procurar para la Patria lo que la Patria en estos momentos solicita.

JOSE BERMUDEZ, murió en acto de servicio y por ello levantando nuestro brazo lo saludamos con el ¡PRESENTE! con que la Falange saluda a los que ya ocupan un puesto preeminente al junto a los luceros, donde Dios tiene reservado el puesto a los buenos y patriotas.

han de llorar su ausencia y tengan en cuenta que ha muerto Sirvan estas líneas de lenitivo al dolor de unos padres que por servir a España, a esta España, Grande, Libre y Unica, como la sofiamos todos y por la cual estamos todos dispuestos a entregar la vida.

¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

testado, agradeciendo su salud, deseándole una pronta convalecencia.

La reunión del miércoles de la Junta de Gobierno del Monte de Piedad

El miércoles por la tarde y una vez terminada la sesión celebrada por nuestro Ayuntamiento, se reunió en el despacho de la Alcaldía, los comisionados de la Junta de Gobierno del Monte de Piedad.

Primeramente se hizo la presentación oficial a la Junta del nuevo director de dicha Institución, habiéndose después tomado varios acuerdos sobre la marcha de la Institución.

Se estudiaron las concesiones de algunos créditos a varios señores que lo habían solicitado y se acordó la concesión de varias cartillas de ahorros para algunos niños con veinticinco pesetas cada una y cuya entrega se efectuará en la fecha que previamente se indicará coincidiendo con algún día festivo.

AVISO
Desde el día de la fecha puede adquirirse libremente la leche condensada en los establecimientos sin necesidad de requisito alguno, si bien dentro de los límites fijados por este Comité.

Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente,
LUIS LEON

Para la suscripción del nuevo acorazado «España»
Suma anterior, 192.250'18. Donado por los jugadores de la Agrupación de Artillería de esta Plaza, líquido que les correspondió del partido de fútbol celebrado el pasado domingo, 30'00.
Don Manuel Amador Bracho, tercera entrega, 100'00.
Don Juan García Sánchez, 10'00.
Suma y sigue, 193.390'18.
Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
EL DELEGADO

con su profesor, ni con su familia, pero algunos de sus amigos, nos han manifestado el gran entusiasmo que demostraba el flecha José Bermúdez y su gran apasionamiento por la Falange, a la que profesaba gran cariño.

En la tarde de ayer la infeliz criatura bajaba a Ceuta iluminado ante la perspectiva de un libro que recogería al entregar su parte de chatarra y la fatalidad le sorprendió cuando su cabezita llena de lisonjeras ilusiones cumplía con un deber cooperando con su desinteresado anhelo a procurar para la Patria lo que la Patria en estos momentos solicita.

JOSE BERMUDEZ, murió en acto de servicio y por ello levantando nuestro brazo lo saludamos con el ¡PRESENTE! con que la Falange saluda a los que ya ocupan un puesto preeminente al junto a los luceros, donde Dios tiene reservado el puesto a los buenos y patriotas.

han de llorar su ausencia y tengan en cuenta que ha muerto Sirvan estas líneas de lenitivo al dolor de unos padres que por servir a España, a esta España, Grande, Libre y Unica, como la sofiamos todos y por la cual estamos todos dispuestos a entregar la vida.

¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

testado, agradeciendo su salud, deseándole una pronta convalecencia.

La reunión del miércoles de la Junta de Gobierno del Monte de Piedad

El miércoles por la tarde y una vez terminada la sesión celebrada por nuestro Ayuntamiento, se reunió en el despacho de la Alcaldía, los comisionados de la Junta de Gobierno del Monte de Piedad.

Primeramente se hizo la presentación oficial a la Junta del nuevo director de dicha Institución, habiéndose después tomado varios acuerdos sobre la marcha de la Institución.

Se estudiaron las concesiones de algunos créditos a varios señores que lo habían solicitado y se acordó la concesión de varias cartillas de ahorros para algunos niños con veinticinco pesetas cada una y cuya entrega se efectuará en la fecha que previamente se indicará coincidiendo con algún día festivo.

AVISO
Desde el día de la fecha puede adquirirse libremente la leche condensada en los establecimientos sin necesidad de requisito alguno, si bien dentro de los límites fijados por este Comité.

Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente,
LUIS LEON

Para la suscripción del nuevo acorazado «España»
Suma anterior, 192.250'18. Donado por los jugadores de la Agrupación de Artillería de esta Plaza, líquido que les correspondió del partido de fútbol celebrado el pasado domingo, 30'00.
Don Manuel Amador Bracho, tercera entrega, 100'00.
Don Juan García Sánchez, 10'00.
Suma y sigue, 193.390'18.
Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
EL DELEGADO



ZEISS
INSTRUMENTOS TOPOGRÁFICOS
Niveles
Teodolitos
Taquímetros
Taquímetro reductor
Cámaras y aparatos para aerofotografía
Todos los accesorios
LA TÉCNICA
ING. E. RÜDT
TETUÁN APARTADO 83

Noticias varias

NECROLOGICAS
En la tarde del miércoles se celebró el fúnebre acto de la conducción del cadáver del bono dado señor don Raimundo Encina del Agua a su última morada.

El acto, constituyó una imponente manifestación de profundo duelo habiendo asistido las muchas amistades con que la familia Encina cuenta en nuestra población.

Enviamos a su desconsolada madre, hermanos, primos, sobrinos y demás familia el testimonio de nuestra condolencia, acompañándolos en estos momentos de dolor.

FALLECIMIENTO
A la edad de 17 años dejó de existir en nuestra ciudad el joven don Manuel Mondejar Canteras cuyo sepelio celebrado en la tarde del miércoles último, constituyó una manifestación de sincero dolor.

En el acto de la conducción de su cadáver estaban representados todas las clases sociales de nuestra ciudad entre los que se encontraban las muchas amistades con que contaba el finado, en nuestra ciudad.

Enviamos a sus desconsolados padres, abuela, tíos y demás familia la sinceridad de nuestra condolencia uniéndolos en su justo dolor.

SE NECESITA
lavandera para el Crucero Auxiliar Rey Jaime I.
Infoemes en el mismo.

CERVANTES
Hoy viernes 16 de diciembre del II Año Triunfal. Continúa de 6 a 12.
Werren William, Loreta Young, Wallace Ford y Alice White en la divertida producción.

ENTRADA DE EMPLEADOS
Un hombre de negocios que trata a su personal con mano de hierro. Hermosas muchachas obligadas a veces a pagar caro un empleo que les permitía ganarse la vida.

ENTRADA DE EMPLEADOS
Un argumento que se aduce día por completo del espectador desde el principio al fin de la película.

No olvide el próximo estreno del film nacional Cifesa **EL GATO MONTES** según la obra de Penella.

También se aproxima el estreno de "EL EMPERADOR DE CALIFORNIA" obra premiada con la Copa Mussolini en el concurso de cinematografía de Venecia.

TIJERAS DE ACERO FORJADO. - MAQUINAS DE AFEITAR. - INSIGNIAS PATRIOTICAS, etc.
HILARIO BARTRA EIBAR (GUIPUZCOA) (PAGOS A REEMBOLSO)

CAFE "LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. TETUAN

Mercedes Berrocal
Profesora en Partos
Castelar, 5. CEUTA

Suscripción Nacional
Donativos recibidos durante la primera quincena de diciembre, de 1937.
EN METALICO
Suma anterior, 191.230'71.
D. Juan Guillén Andrés, (10 entrega), 5'00.
Familia del señor Catarecha (20 entrega) 50'00.
Srta. Francisca López, enfermera Cruz Roja (11 entrega), 10'00.
Cuatro señoritas enfermeras de la Cruz Roja 30'00.
D. Antonio Serrán Blesa (10 entrega), 25'00.
Delegación del Gobierno, por salvoconductos del 16 al 30 de noviembre último, pe setas 105'55.
Por el canje de dos billetes sin estampillar dados de baja el 26 de junio, 100'00.
D. Francisco Ferrera Porcel, (16 entrega) 15'00.
D. Miguel Sánchez Callejón, teniente de la Guardia Civil, (5 entrega) 50'00.
D. Fidel Jiménez Vega (4 entrega) 25'00.
D. Antonio Lladó Blanco, (3 entrega) 50'00.
D. Salvador Villena Toro, 25'00.
D. Mateo Becerra Collado, brigada en el frente de Madrid, (2 segunda), 25'00.
D. Francisco Lladó Rubio (9 entrega) 5'00.
D. José Santacruz Fernández, (13 entrega) 100'00.
D. José Alba, 100'00.
Casa Molina, 250'00.
Total recaudado 192.201'26

EN ORO
Doña Ana María Pérez Ramos, una sortija y cuatro trocitos de oro.
Ceuta, 16 de diciembre de 1937. — II Año Triunfal.
El Presidente, **Emilio Elvira**
NOTA. — Los donativos se reciben en la Jefatura de Intervención de las Fuerzas Militares de Marruecos, Paseo de Colón, (enfrente de la Estación para Autobuses).

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán
Cardenal Cisneros, 9. 1.º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA)
Tintas sólidas, lavados en seco, Especialidad en tintes para CUEROS
Cardenal Cisneros, 9 primero

Lea siempre El Faro de Ceuta

Doctora ANTONIA CASTILLO
MEDICA-TOCOLOGA
Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6
Hotel Majestic Ceuta

Academia Corte y Confección **EL RAPIDO**
Unica en Ceuta que posee el título, obtenido en la central de Valencia.
González Besada, 1
Profesora CARMINA GARCIA

RIQUISIMAS GALLETAS
Mari-Trini
POSTRE IDEAL

Aguntamiento de Ceuta "Aguinaldo Pró-Combatiente"

(Continuación de la lista 16)
Suma anterior 67.008'92 ptas.
Colegio Titulares Mercantiles de Ceuta y Zona del Protectorado, 25; D. Abraham J. Cortáez, 5; Poblado Civil de Rifien, 2; D. Tristán Navarro, 60; D. Gumeriñó Fernández, 25; D. José Trujillo Cazalla, 25; D. Pedro Alvarez, 25; D. Eulogio Alvarez, 25; D. Juan Cabezón Lobato, 25; D. Benigno Soledad, 25; D. Francisco Echevarría, 25; D. Francisco Gómez García, 25; D. José Fernández, 25; D. Isabel Ortega, 25; D. Vicente García Cabrejas, 25; D. Andrés Ruíz, 25; Srta. Vda. de D. Andrés Ruíz, 25; D. Manuel Iglesias, 25; D. Luis Rodríguez Expósito, 10; D. Antonio Talero, 5; D. José Invert, 5; D. Luis Gallardo, 5; D. Vicente Fontecas, 5; Don José Denis, 5; D. Francisco Berarano, 5; D. Rafael Medinilla, 5; D. Antonio Bocota Estelero, 2; D. José Izquierdo Arroyo, 1; D. Toribio Vicente, 5; D. Antonio Chiculi, 2; D. Ricardo García, 1; D. Miguel Gómez, 1; don Luis Seguí, 2; Anita Bifiones, 1; D. Antonio Iriaza, 2; D. Antonio Delgado, 1; doña Encarnación Arcas, 1; doña Amparo Arjona, 1; doña Catalina Martínez, 2; doña Albarrán Rosales, 5; doña Escarola Soto de Píol, 5; doña Isabel Fernández, 0'40; doña Isabel Maravá, 3.
Doña Emilia Tamargo, 5; doña Emilia Puga, 2; doña Antonia Sánchez Mateo, 5; doña Agustina Gómez, 3; doña María Espinosa, 5; doña María Méndez Rey, 5; D. Manuel Valle de la Rubia, 2; doña María Ramírez Gutiérrez, 1; doña Dolores Cárdenas, 2; doña María Arzú Serrudo, 1; doña Amalia Roldán Bueno, 3; D. Salvador Morales, 1; D. Juan García, 1; doña María Torres Ruiz, 1; doña Mercedes de los Ríos, 1; doña Ana Bermúdez, 2; D. Himo Ben Mohamed, 1; D. Mohamed el Susi, 5; Señora Vda. de Manrubia, 10.
D. Diego Estepa Higuera, 5; doña María Teresa Navarro Frachón, 5; Escuela Nacional de Niñas núm. 7 de la Barriada del General Orgaz, 5; Escuela Nacional de Niñas núm. 3, 7'85; Escuela Nacional de Niñas núm. 15, 11'15; Los armadores y tripulantes del barco pesquero José Antonio, 50; D. Juan Cabezón, 2; D. Antonio Aguilar Zubines, 25; D. Antonio Gutiérrez Ruiz, 2; D. Antonio Jiménez Jurado, 2; D. Antonio Palomino Palacios, 10.

Doña Amparo y doña Josefa Ferrer, 4; Maruja, Afriquita y Anita Reina, 3; D. Juan Monte, 5; D. Santiago, 5; doña Eduarda Alcázar, 2; Niña Magdalena Montero, 1; Niño Pepito Montero, 1; Niño Manolito Montero, 1; doña Carmen Bautista, 2; Casa Arcas, 10; D. José Navas Vega, 1; D. Antonio Tomás Aragón, 5; D. Juan Harillo Pico, 2; D. José Ortega Cruz, 3; D. Antonio Bernal Duarte, 10; D. Francisco del Río Esteban, 5; D. Jacobo Tolcano y Sotomayor, 5; Empleados y obreros de "La Bilbaina", 68; D. Antonio Bonet, 5; doña Concepción Carrera Prados, 25; Escuela Nacional de Niños núm. 10, 13; Escuela Nacional de Niños núm. 1, 17'90; D. Juan Gómez Timeo, 2; Srta. Vda. de Curado, 3; D. Manuel Herrera, 1; doña María Cortés, 1'50; doña Isabel Ramos, 1; D. José Chilopolina, 5; D. Clemente Robles, 1; doña Gonzala Paños Cea, 2; Srta. Beatriz, Encarnación y Afriquita Gómez Paños, 6; don Manuel Pérez González, 2; D. Antonio Perra Robles, 5; D. José Barroso, 5; D. José María León, 5; D. Ricardo Ugarte, 5; D. Baldomero García Solalinde, 5; D. Juan Ponce, 5; Mariquita Núñez Montero, 1; D. Francisco Sánchez, 5; Don Alfonso Godino, 5; D. Cándido Gallego, 5; D. Miguel Ruiz Vera, 2; D. Manuel Ruiz, 2; don Ramón Orden, 5; D. Angel Peñero, 1'50; D. Joaquín Bolívar, 1'50; D. Idefonso Manchego, 5; doña Angeles Garrido Rodríguez, 10; D. José Echeberre, 5; Pepito Córdón, 10; Carlitos Córdón, 10; D. Diego Bejerano, 5; doña Ginesa Albarracín, 2; D. Juan Vicente, 5; D. Luis Amo, 25; D. Julián Zamora, 25; D. Félix Pérez Crespo, 4; don José Campoy, 5; D. Francisco Cuevas, 5; D. José Sánchez, 5; D. Antonio Barrientos, 2; Pepita Gallego Guzmán, 5; D. Salvador Bernal Viso, 2.
D. Facondo Mallón, 5; doña María Fernández Merino, 5; D. Juan Fernández Moreno, 2; D. Joaquín Merino Navarro, 2; Consuelito Palacios, 1; doña Josefina Muñoz Jiménez, 2'50; don José González Ramos, 2'50; don Juan Solano González, 2; don Domingo Gros, 2; D. Miguel

Donativos recibidos en especies: D. Pe Bastos, un paucun fite; D. Bastos, Escuela Nacional de Niños núm. 21, una caja de cigarrillos; Escuela Nacional de Niños núm. 3, un paquete contenido en cerillas, pa pel de fumar, tabaco y chocolate; Escuela Nacional de Niños núm. 16, un paquete contenido de tabaco, cerillas y papel de fumar; Doña Avila Fernández, una caja de cigarrillos puros; D. José Muñoz Cano, una caja de tabaco; D. Juan Rodríguez Alcántara, cuatro cuartos de tabaco "Victoria"; D. Ernesto Clemente, una saca para ropa y un libro; D. José Ferrer, una caja de cigarrillos puros; D. Felipe Millán café "El Negron"; una arroba vino Moscatel; una botella coñac de González Byass, una id. idem, Domecq, una botella de manzanilla y una arroba de anís dulce; D. Antonio Casas, dos botellas de Jerez Misa y D. Vicente Crespo, dos botellas de vino Jerez Misa.

Lista 17)
D. Antonio Harillo Becerra, 2; Doña Josefina Ramos, 5; D. Francisco Fernández, 5; doña Josefa Cabrejas Domínguez, 2; doña Francisca Emilia y Manolillo Cebrejas Ortega, 1'50; don Gerardo Espiga, 5; D. Julio Rubin, 5; don Antonio Gutiérrez, 5; D. Narciso Bárcena, 5; don Ciriano Mollada, 5; D. Pedro Cuena, 5; D. Francisco Montes, 5; D. José Bermúdez, 3; D. José Sandoval Blanco, 5; D. José Bravo Muñoz, 5; don Manuel González del Pino, 5; D. Victoriano García Romero, 5; doña Josefa Gurrea de Sandoval, 2'50; Srta. Isabel Sandoval, 2'50; doña María Cazor la Nuñez, 2; doña Rosario Merino de Amador, 5; Lambrito Purita Amador Merino, 4; Charito Amador Merino, 1; D. Manuel Heredia Angulo, 5; Juan Ríos López, 2; D. Juan del Río Mora, 2; D. José Martín, 10; Escuela Nacional de Niños núm. 21, 9'25; Escuela Nacional de Niños núm. 3, 10'10; D. José Castro Díaz, 3; Doña María Duarte Jiménez, 2; Mariquita Castro Duarte, 1; Afriquita Castro Duarte, 1; Alfonso Castro Duarte, 1; D. José Fernández Vilches, 5; doña Teresa Hurtado de Fernández, 5; Pepito Fernández, 2.
Eduardito Fernández, 1'50; Luisa Fernández, 1'50; D. Antonio Lara Lisera, 2; D. Antonio Lara Loza, 2; María Loza, 1; Doña Francisca López, 3; Comandante de Infantería, don Juan Prat, 25; Alferez D. José Quiza Baez, 15; D. José Vilgo Aguilar, 10; D. José Heredia, 5; Doña Aurora López, 5; Un fantalista, 5; D. José Piñero Gavarrón y familia, 10; doña Blanca Gerona, 10; doña Dolores Valero, 5; D. Salvador Gutiérrez García, 1; D. Alfonso Morales Moya, 5; D. Pedro Alaminó, 5; doña Sebastiana Cam

Buscamos
Comisionista-Importador en **CEUTA**
Productos Farmacéuticos y alimenticios sumamente acreditados.
Laboratorios: 331
Apartado 331, SEVILLA (ESPAÑA).

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Vitabana LACTEADO
Desayuno completo.
No necesita leche ni azúcar
SE PREPARA CON AGUA
Vitabana cacao y Vitabana vainilla
Antirraquitico. Superalimento
Latas de 250 gramos neto paset as, 3,00
Pida muestras y prospectos
De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías
REPRESENTANTE GENERAL:
Luis Ferrer
Soberanía Nacional, 60

Doctora ANTONIA CASTILLO
MEDICA-TOCOLOGA
Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6
Hotel Majestic Ceuta
Academia Corte y Confección **EL RAPIDO**
Unica en Ceuta que posee el título, obtenido en la central de Valencia.
González Besada, 1
Profesora CARMINA GARCIA
RIQUISIMAS GALLETAS
Mari-Trini
POSTRE IDEAL

DOCTOR LAZARRAGA
Especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta.
HOTEL ALHAMBRA
Sábados y domingos: De 10 a 12
CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección.
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!
Juan Cañada Moreno
ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR
Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa
PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS
SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES:
EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TÁNGER: Don Plácido Fernández, BD. Ante. 1.—EN GIBRALTAR: Don Pedro Atarri, Castle Road, 36.—EN RIO MARTIN: Cebradón Espinosa

Comité Económico Regional de Ceuta

AVISO
Dispuesto por la Superioridad el cupo de importación de artículos de primera necesidad para el año 1938, se pone en conocimiento de los comerciantes e Industriales de esta localidad, que las mercancías a que afecta el contingente son las siguientes, todas procedentes de España:

- Aceite de oliva.
Alcohol.
Alubias.
Azúcar.
Carnes frescas.
Carnes saladas.
Cebada.
Garbanzos.
Habas.
Harinas.
Jabón.
Leche condensada.
Lentejas.
Maíz.
Patatas.
Sémolas.
Tocino.
Trigo.
Vinos.

Solamente las mercancías anteriormente indicadas estarán sujetas a permisos especiales para su salida de la zona liberada, con destino a esta ciudad.

Las peticiones para importar estas mercancías en la plaza, se ajustarán a modelo reglamentario, que será facilitado por este Comité, cuya petición será suscrita por el vendedor, con indicación de la clase de mercancías, número de kilos o litros y nombre del consignatario.

Todas las peticiones se curarán precisamente por mediación de este Comité, el cual hará entrega directamente a los importadores de los correspondientes permisos.

Ceuta, 13 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. El Presidente.

Circunscripción Occidental de Marruecos

ESTADO MAYOR

Con fecha 3 del actual se ha publicado una importante circular de la Secretaría de Guerra, sobre revisión de los beneficios ya concedidos y que pueden solicitarse en lo sucesivo, del Decreto de Movilización, cuyo contenido interesa conocer tanto a particulares como a Entidades Oficiales; lo más interesante de tal disposición es lo siguiente:

"En el plazo de treinta días los dueños, gerentes y administradores de fábricas, talleres o empresas de cualquier naturaleza, y los jefes de oficinas, Centros o Dependencias que tengan obreros o empleados en dichas condiciones, elevarán a las Autoridades que después se señalan, relaciones juradas, haciendo constar los nombres de aquellos y los cometidos que desempeñan, con la necesaria claridad y especificación, para evitar toda clase de dudas; y las aludidas autoridades remitirán tales documentos al Excelentísimo señor General Jefe de Movilización, Instrucción y Recuperación, acompañando in forma en el que hagan constar cuales de los obreros o empleados que figuran en cada relación jurada consideran imprescindibles e insustituibles por

la especialidad de su cometido. Las Autoridades ante las que han de presentarse las relaciones juradas son: Los Jefes de fabricación de los respectivos Ejércitos, para las fábricas y talleres que no tengan conexión con Intendencia, y las empresas mineras; la Intendencia General del Ejército, para las que con ella tengan relación; el Jefe del Servicio Militar de Ferrocarriles, para las de este ramo, y los presidentes de las Comisiones de la Junta Técnica del Estado, por conducto de las Autoridades Superiores de los respectivos Departamentos en la localidad, para los Centros y Dependencias de aquellos."

Para consecución de la finalidad preceptuada queda constituida en el Cuartel del Paseo de Colón de esta Plaza, una Comisión Inspectora, a la cual podrá recurrirse en los casos que se estime necesario, y a la cual podrán denunciarse, comprobándose, las infracciones de lo ordenado.

El teniente coronel jefe de E. M., Emilio Peñuelas.

Delegación de Orden Público de Ceuta

AVISO
Se pone en conocimiento del pueblo de Ceuta, que la Jefatura y Oficinas de esta Delegación, a partir del día 16 del actual quedarán instaladas, en la calle de Soberanía Nacional número 65, piso primero.

Ceuta, 15 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. Saludo a Franco ¡Arriba España!

Ayuntamiento de Ceuta

Sección primera de Recluta

AVISO
Por el presente se cita a los mozos FRANCISCO MARIN NARANJO, hijo de Francisco y de África, del Reemplazo de 1938, y LUIS GALACHOS MONTENEGRO, para que personalmente o haciéndose representar por alguno de sus familiares, comparezcan ante esta Dependencia, antes del próximo día 21, con objeto de notificarle un asunto de su mayor interés.

Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. El Presidente, Nicolás Jiménez.

AVISO

Se hace saber a los señores que tengan hechos, con anterioridad al 1.º del actual, peticiones de autorización de envíos de la Península de aceite de oliva con destino a Ceuta, que aquellas han caducado; por lo que deberán repetirlas a la mayor urgencia posible en impresos reglamentarios, que serán facilitados en las oficinas de este Comité y en los que harán constar los previos del citado artículo fob Puerto de embarque.

Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. El Presidente, LUIS LEON.

Realización

La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

AUXILIO SOCIAL

NUESTRA CUESTACION DEL PASADO DOMINGO
Como siempre ha respondido esta bendita Ceuta a todos los requerimientos que por la Caridad se les hace y así cuando todos creíamos que después de la magnífica recaudación obtenida en la fiesta de la bandera con destino a la siempre benemérita Cruz Roja sería la nuestra un fracaso, llevamos el alegrón consiguiendo cuando a pesar de todos los pesares, cuando el tiempo lluvioso y ventoso creíamos que hasta nuestros camaradas temieran los elementos, parece que todo el mundo ceutíes y camaradas inspirándose en la obra de "Auxilio Social" no repararon en nada y la recaudación alcanzó la bonita suma de dos mil cuatrocientas ochenta y tres pesetas con treinta céntimos.

Ciento once huchas salieron y por lo tanto doscientos veintidós camaradas postularon y todos pusieron ese entusiasmo que es característico de nuestros falangistas.

La mejor recaudación la obtuvieron la pareja formada por las camaradas Antonia Hayos y Magdalena Ferreras, que devolvieron la hucha número 27 con 74'75 pesetas.

Y como final muy agradecidos a los generosos donantes, que con sus óbolos sostienen esta institución que muy pronto será la admiración del mundo entero.

Todo por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista. Saludo a Franco ¡Arriba España!

El Delegado Local

Comedores infantiles del Grupo Escolar de Lope de Vega, barriada del Príncipe, moros de Haddú y Castillejos.

Almuerzo, cazuela de patatas. Pescado.

Comida: Sopa de gazpachuela. Carne en salsa.

Postre: Pasteles, higos y pasas.

Donativos Francisco Barranco, 1 peseta.

Bar España, 1. Sindicato de Agricultores, 33'40.

Gremio de Pescadores, 24'75. Donativo de M. Soto, 28'00. Donativo de don Luis Martínez, 10'00.

Venta de sellos de A. I., 130'00. Confitería Guillén, 54 pasteles.

El Vicentino, 86 pasteles. Pedro López, 3'40. Pedro López, medio litro de leche.

José Mora, medio litro de leche. José Mora, 3'40 pesetas. Francisco García, 3'40. Francisco García, medio litro de leche.

Antonio Postigo, 4'00. Ambrosio Pérez, 4'00. Barco S. Pedro, 8'00. Virgen de la Oliva, 8'50. Cristóbal Cavanillas, 3'25. Arrabal, 5'00. Barco Colombia, 16 kilos de jureles.

Moro Calabaza, 32 kilos de jureles. Joven Pedro, 16 kilos de cachuchos. Moro Calabaza, 10 kilos de jureles. Colombia, 16 kilos de jureles.

Los Joseitos, 16 kilos de bo gas. Araceli, 16 kilos de cachuchos. Diego Díaz, 3'40 pesetas. y medio litro de leche. Fernando Pecino medio litro de leche y 3'40 pesetas. Barco S. Pedro, 20'00 pesetas.

Barco S. Francisco Ferrer, 10'00. Barco Cantal, 9'00. Barco Jaime Zaragoza, 7'00 pesetas. Antonio Simón, 20 kilos de pescadillas. Barco Dos Hermanas, 20 kilos de jureles. Cantal, 12 kilos de pescadillas. Adela, 20 kilos de jureles. Pepete, 20 kilos de jureles. Id., 15 kilos de pulpos. Royal, 20 kilos de jureles. Colombia, 20 kilos de jureles.

Los panaderos, 699 panecillos. Gracias a todos. Ceuta, 16 de Diciembre de 1937. — II Año Triunfal. ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 17 de diciembre de 1937. "Por el Imperio hacia Dios". Artículo 1.º — A partir del día 17 del actual mes de diciembre y hasta el día 8 de enero habrá instrucción todas las tardes para flechas y pelayos debiendo encontrarse a las 2'30 todos los días laborables con prendidos en las fechas antes indicadas.

Artículo 2.º — Los cadetes tendrán instrucción todos los días laborables a las tres de la tarde acudiendo para ello a su cuartel a las 2'30. Los que trabajan en el Parque, Automovilismo u otras ocupaciones harán instrucción los domingos y días festivos de ocho a once de la mañana y los miércoles y viernes a las siete de la mañana.

Artículo 3.º — La falta a instrucción por parte de Cadetes, flechas y pelayos serán objeto de severísimas sanciones.

Artículo 4.º — Todos los

cadetes, flechas y pelayos, se encontrarán sin excusas ni pretexto alguno, a las doce horas en sus respectivos cuarteles para asistir al entierro del camarada flecha José Bermúdez, muerto en acto de servicio.

Consigna: "Tus camaradas fueron a la trinchera a morir por tí: Hazte digno de ellos". El Delegado Local

ORGANIZACION SINDICAL LOCAL

Efectuándose a la una de la tarde de hoy la conducción del cadáver del Pelayo José Bermúdez Sánchez, hijo del camarada José Bermúdez, ésta Delegación Sindical Local pide a todos los camaradas sindicados y especialmente a los pertenecientes a Transportes, asistan a dicho acto recibiendo el duelo en el Puente del Cristo a la una y quince.

El Delegado Sindical Saludo a Franco: ¡Arriba España!

MILICIA NACIONAL Servicio para mañana

Jefe de Cuartel: suboficial don Fidencio Pasamar Giraldo.

Imaginería: Suboficial don José Bueno Gómez.

Plantones, vigilancia y servicio nocturno: Cuarta Falange, completa.

Imaginería: Quinta Falange Servicio Playa Benítez, Príncipe y Almadraba, Octava Falange.

COMISION ADMINISTRATIVA PRO MONUMENTO CRUZ DE LOS CAIDOS

Recaudación del día 17 de diciembre de 1937. Suma anterior, 63.742'55. Don Mateo Noguero y señora, 5'00.

Banco de los Previsores del Porvenir, 500'00.

Lista parcial número 131 perteneciente a los señores Jefes Oficiales, Clases y soldados de la Comandancia de tropas de Intendencia de la Circunscripción Occidental, 676'40.

Lista parcial número 132 de la Escuela número 3, 9'75. Total y sigue, 64.933'70. La Comisión

Anuncie en El Faro de Ceuta

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIA Sección Femenina AVISO

Por el presente se cita, en nuestra secretaria (Sección Femenina de Falange), de cuatro a seis de la tarde, a las camaradas que a continuación se relacionan.

- María del Carmen Delgado. Isabel Arines Arias. Belén Baizán. Isabel Baleriola. Rosalía Becerra. Carmen de Benito. Dolores Canto Florida. Angelina Enriquez. Encarnación Mullor y Carmen Mármol. Por Dios, España y su Revolución Nacional-sindicalista Saludo a Franco. Arriba España. Estudio y Acción.

LA RIVA COGNAC LA RIVA

MACHARNUDO "LA RIVA" Depositarario en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Doctor J. Navarro Martínez Enfermedades de los niños Ex interno por oposición de la especialidad Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 General Sanjurjo, 10, entrepuerto TETUAN

CASA MOLINA ELECTRICIDAD JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS CEUTA - TELEF. 154 - TETUAN

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1397

Table with columns: Estaciones, Llegada, Parada, Salida, Cruces, Estacion, Llegada, Parada, Salida, Cruces. Includes Tren Correo núm. 1, Tren Mixto Num. 32, Tren Mixto Num. 31, Tren Mixto Num. 34, Tren Mixto Num. 33.

COMERCIALES! INDUSTRIALES! CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "Mútua de Ceuta"

LINEA DE VAPORES COMERCIALES D. Alvaro Rodríguez López Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

Compañía de Navegación "Tirrenia" EL VAPOR ITALIANO CITTA DI BENGASI Saldrá de Ceuta para Tánger y Sevilla el 20 de Noviembre y de Ceuta para Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el 26 de noviembre

CAFE BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT Primo de Rivera, 8 Teléfono 4-9 Ceuta

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ES. CRIBRE Y GRAMFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

LA TINTORERIA AMAYA Viene la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Alcazarquivir que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte. PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A CASA MARTINEZ (Alcazarquivir)

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION. QUEREBIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mocho.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA

El paraiso de la Cataluña roja Las discusiones entre separatistas vascos y catalanes

Port Vendres, 16 -- Las discusiones entre los separatistas vascos y los catalanes aumentan de forma considerable en Barcelona. Los de Euzkadi no hacen caso para nada de la Generosidad, ya que manifiestan que solo a los dirigentes vascos son a los que tienen que hacer caso.

HUERFANO DE LA GUERRA O LA BARBARIE ROJA

El Nuevo Estado te protege. Podrás continuar tus estudios gratuitamente. Para ello dirígete al S. E. U. donde se te informará. Domicilio Calle Duarte número 2. Horas de oficina de 11 a 13 y de 15 a 17. Saludo a Franco: ¡Arriba España!

Los suizos que estan en la España Nacional piden a su Gobierno el reconocimiento de Franco

Envían a tal efecto un interesante mensaje

Berna, 16. -- Gran número de ciudadanos suizos, residentes en la España nacional, han dirigido un mensaje al Gobierno federal, reclamando el reconocimiento oficial del Gobierno de Franco, por parte de Suiza.

DESDE TETUAN Los actos de ayer en honor del general Orgaz

EN LA ALTA COMISARIA

En el salón árabe de la Residencia y por S. E. el Alto Comisario le fué entregado, en la mañana de ayer, el título de interventor regional honorario al Excmo. Sr. General Orgaz. S. E. al hacer esta merced dijo que se manifiesta la labor desarrollada por el mismo en esta Zona feliz del Protectorado, donde actuó como primer interventor, o sea como Alto Comisario, expresando que él no sabía de qué sentirse más orgulloso, si de ser Alto Comisario o de ser interventor, pues el cuerpo de interventores que había merecido las felicitaciones del Generalísimo, era la primera línea de Marruecos y una de las principales columnas de la epopeya nacional.

EN EL PALACIO DEL MEXUAR

Terminado el acto que dejamos apuntado, el General Orgaz con el Alto Comisario y acompañamiento que antes señalamos, se dirigieron al palacio del Mexuar, para ofrecer sus respetos a S. A. I. el Jefe. En el salón del trono, estaba S. A. I. con el Sr. Vlsir, Majzen, médico de cabecera y jefe de Interpretación, señor Tubau. S. E. se adelantaron a cumplimentar a S. A. I., que después de los saludos de rubrica, breves y sentidas palabras en comiásticas para la labor del General Orgaz le impuso la Gran Cruz de la Orden de la Mehdauia, que con anterioridad le había concedido en el Zozo de Jemis de Beni Arós, con motivo de su visita a esta Zona.

EL AMOR A LA MUERTE

Todos coinciden. A mí, han debido de matarme. Es increíble que me haya salvado. Me palpan, incluso, para cerciorarse de esta realidad inverosímil. --He rezado por tí -- me ha dicho ella, al tiempo que se secaba unas lágrimas, con cuidado de no malograrse las pestañas. ¡Ha rezado por mí! ¡Dios se lo pague! Ya llevo esa partida en el Haber. Puedo pecar un poco más. Son sinceros cuando dicen que sentían mi muerte. Y, sin embargo, yo no estoy contente. Ni puedo estarlo. Este renacer mío, está proporcionándome muchas contrariedades. La muerte es fecunda. Alrededor de la mía, se habían creado intereses. No sé si se justifican o me acusan, cuando agotadas las lamentaciones, exclaman: --Claro, como todos creíamos que te habían matado...

Yo me disculpo como puedo. --¿Qué le vamos a hacer! Otra vez será! Tienen razón. No se puede ir contra la opinión general. Si era de rigor que me mataran, yo no he debido de escapar. ¡Había quedado tan bien dejándome pegado cuatro tiritos! Y no que ahora... Por que al reaparecer yo, reaparecen mis defectos, casi olvidados con mi muerte heroica; y se esfuman mis virtudes realiza das por aquella. Con otras con secuencias, pintorescas, dolorosas... El duelo por mí, era cierto, sin duda ninguna. Pero también es cierto que mi destino oficial, lo ejercía ya otro; los frutos de mi finca, empezaban a ser regalo de un lejano heredero; ella... El corazón, me impone una pausa. Ella, se debía cortar por un buen amigo mío. Y hasta es posible que la la bor de mi oficina se hallaba en mejores manos, y la finca creaba ilusiones más gratas... Sinceramente, sin culpa de nada. Humano y nada más que humano. Había yo dejado de existir, había ya pasado la pena -- las desgracias ajenas son muy llevaderas -- y todo iba bien. Y esa mujer. No; esa mujer no. Soy yo quien no quiero. Porque lo que me produce en la oficina y el campo, seguiré teniendo su valor. Lo que tú me dabas, solo tiene valor cuando se da como me lo das antes. Ya no. Me había rezado y todo ¿verdad? Pues ¡jamen!

UNOS MARINOS FRANCESES HABLAN DE SU DECEPCION ANTE EL CAOS DE LOS ROJOS ESPAÑOLES

Santander, 16. -- Los marinos de un contratorpedero francés que ha llegado a uno de los puertos del Sur de Francia, después de haber permanecido seis meses en Barcelona, han hecho manifestaciones relacionadas con su opinión sobre la Cataluña roja. Se muestran completamente decepcionados y ponen de relieve el tremendo desbarajuste y pesimismo que reina en la región catalana, donde se padece hambre y se siente a pasos agigantados los efectos de la derrota final.

Amemos la muerte; y amémosla hasta morir. Si supiéramos amarla, esto es tan triste, que se llama vejez, tendría un maravilloso encanto por acercarnos, y con tanta certidumbre, a la última merced del Cielo. Recemos por que Dios nos los otorgue pronto, ya que en ello está su perdón. Quien sabe de esto -- y si no sabe de esto, no se sabe de nada -- afirma que la muerte toma, al llevarnos la forma de quien nos sea más amable: la mujer que quisimos, la madre... ¡qué injusto ha sido! ¡ahora lo comprendo! Porque eras tú, a quien yo veía muy joven, a quien yo veía cuando veía llegar a la muerte. Ya no serás tú, ni ninguna otra tú. ¡Será mi madre! ¡has ta esto habrá sabido perdonarte!

En el postrer momento -- aseguran -- como si volviera uno a sentirse niño, y en su regazo. Nos cierra los ojos y nos dice: descansa hijo.

Pues sí es así: si voy a volver a verte madre mía, si vas a pasar tu mano por mi frente, y ahuyentar los demonios que allí danzan -- inquietudes, pasiones; si vas a devolverme la serenidad ¡qué más puedo que rer? ¡Cómo no voy yo a dese ar, a pedir ese momento? Sí, sí, lo deseo y lo pido con toda mi vida. ¡Madre mía, cuanto antes!

¡Gusto morir? ¡Yo lo creo! Y no es que yo quiera congratarme con la desdentada. Es que -- aprovecharé esta ocasión para su desagravio. -- Es que no merece que se la llame desdentada; menos que se la huya; mucho menos que se la tema. En estos últimos tiempos, hace labor de saboteaje. Y, se ha pensado seriamente en lo que acontecería en el mundo, si la muerte descansara una temporada? ¿Aun ve en tí?

La emisora Radio Ceuta retransmitirá hoy un discurso de Peman

A las diez y media de la mañana de hoy, la emisora Radio-Ceuta, retransmitirá el discurso que en Melilla pronunciará el eximio poeta, Presidente de la Comisión de Cultura, D. José María Pemán. El ilustre señor Pemán, ha sido invitado para ello, con motivo de la celebración en aquella plaza de la jura de bandera de los alumnos de la academia militar.

300.000 MIL LIBRAS ESTERLINAS SERAN EMPLEADAS EN LA CONSTRUCCION DE UN AEROPUERTO EN LONDRES

Londres, 16. -- Se está estudiando la construcción de un nuevo aeropuerto en las proximidades de Londres. Dispondrá, según los informes que se conocen sobre el particular, de buenas comunicaciones y en su construcción serán invertidas trescientas mil libras esterlinas.

LA VISITA A ITALIA DE UN GRUPO DE FALANGISTAS ESPAÑOLES

Roma, 16. -- Un grupo de falangistas españoles, han salido hoy jueves de Roma, con dirección a Orvieto, después de haber visitado durante su estancia en la capital de Italia sus monumentos más importantes y entre ellos, las escuelas superiores fascistas de economía doméstica y poercultura, así como el foro Mussolini. Visitarán en Orvieto la Academia femenina fascista.

ANTE LOS SERVICIOS AEROS REGULARES ENTRE ITALIA Y LAS REPUBLICAS DE SUDAMERICA

Buenos Aires, 16. -- Se utiliza man das gestiones pertinentes, para organizar los servicios regulares aéreos entre Italia y Sudamérica. El diario "La Prensa", tratando de este asunto, pide a las autoridades locales que colaboren en ello, ofreciendo las máximas garantías para la seguridad de los vuelos.

Ultima hora

El automóvil ocupado por los reyes de Inglaterra choca con otro vehículo

Berlin, 16. -- Noticias recibidas a última hora de Londres informan que hoy por la tarde y cuando regresaban a su palacio los Reyes de Inglaterra después de asistir a una representación teatral, chocó su automóvil con otro vehículo. Los coches de la escolta real y demás acompañamiento se apresuraron a atender a los soberanos, que afortunadamente no sufrieron ningún accidente. El público que transitaba por el lugar del suceso exalta riorizó su general contento al presenciar que los Reyes habían salido completamente ilesos.

Los soberanos británicos salen ilesos del accidente

ALGUNOS DETALLES DE LAS ELECCIONES CELEBRADAS EN LA RUSIA SOVIETICA

Sólo son inscriptos en las listas electorales el 55 por 100 de la población. Berlín, 16. -- Se conocen de talles de las elecciones celebradas en la U. R. S. S. que confirman, una vez más, el régimen de tiranía soviética que reina en el infierno asiático. Tan sólo el 55 por 100 de la población rusa fué inscripto en las listas de electores. Por funcionarios que hubieron de las listas de electores los elementos que figuran en las listas de intelectuales, ya que a estos les temen los cabecillas del gobierno bolchevique, dejando que eacudan en los colegios sólo los que no saben leer ni escribir. Los electores fueron llevados a la fuerza a las urnas.

DEL TRATADO COMERCIAL FRANCO ALEMAN

París, 16. -- En la sesión de la Cámara de diputados de esta tarde, se presentó un proyecto de ley sobre la prolongación del tratado comercial francoalemán por el plazo de dos años. ANTE UN PROXIMO RAID AEREO ROMA-RIO DE JANEIRO Milán, 16. -- El conocido aviador italiano Maurizio Sotani, se encuentra actualmente realizando los trabajos preparatorios en el aeropuerto de Cedeña, para el viaje que se propone realizar a Río de Janeiro. Ya ha cargado su aparato con once mil litros de gasolina que estima suficientes para cubrir el mencionado recorrido.

ITALIA SE SEPARA DE LA OFICINA INTERNACIONAL DEL TRABAJO

Ginebra, 16. -- El Gobierno italiano después de retirarse de la Sociedad de Naciones, se ha separado también de la oficina internacional del trabajo, que tiene su sede en la ciudad ginebrina. Para comunicar tal acuerdo, el ministro de negocios extranjeros de Italia, conde Ciano, envió un telegrama a Ginebra, habiéndosele acusado recibo, por otro despacho que ha enviado el director adjunto de la citada oficina internacional de trabajo.

MENACHO Librería

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Bayer un centro mundial de investigación de medicamentos modernos. Numerosos Institutos de investigación científica, provistos de los elementos técnicos más modernos y dirigidos por eminencias científicas, solamente persiguen un único fin: ¡lograr el alivio y la curación de la humanidad doliente! En estos laboratorios de investigación tuvo su origen la Aspirina, que introducida hace 40 años en el arsenal terapéutico, goza hoy en día de reputación mundial como el remedio soberano contra los enfriamientos, reumatismo, etc. EL PRODUCTO DE FAMA MUNDIAL. VICTORIA Agencia de Publicidad. Sevilla.

¿Sufre V. de estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura. Dolores de estómago, acideces, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlcera estomacal, dispepsias vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento. Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá que tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frascos 5'30 ptas. (impuestos incluidos). Depósito exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal, Mendoza, 12. Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL. Ocasión Vendemos en buenas condiciones, una máquina plana "Marinoni", material completo para una imprenta de remiendos, y todo el material con que se elaboraba a mano EL FARO DE CEUTA.